

RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : Jessica Novia Wijaya	Kelas : III B (TIGA)
NIS/NISN : 2088/0079773250	Semester : II (dua)
Nama Sekolah : SD TIRTONADI	Tahun Pelajaran : 2015 / 2016
Alamat Sekolah : Jalan Kampung Batu No 59	

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual Menerima dan menjalankan ajaran agama yang dianut.	Sangat terbiasa mengikuti perayaan ekaristi yang ada sakramen-sakramen dengan sopan, tertib dan hormat.
2. Sikap Sosial Memiliki perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman dan guru.	Sangat terbiasa dalam berperilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga dan teman.

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	84	B	Sudah baik dalam memahami Sakramen Baptis, Sakramen Ekaristi, Sakramen tobat dan tata cara penerimaannya.	83	B	Sudah terampil dalam mempragakan cara menerima Sakramen tobat dan menerima komuni.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	B	Sudah baik dalam memahami hak dan kewajiban serta memahami simbol-simbol sila Pancasila dalam lambang negara Garuda Pancasila.	85	B	Sudah terampil dalam menyebutkan hak dan kewajiban serta membaca simbol-simbol sila Pancasila dalam lambang negara Garuda Pancasila.
3	Bahasa Indonesia	78	B	Sudah Baik dalam memahami isi teks surat tanggapan pribadi tentang perkembangan teknologi produksi, komunikasi, transportasi serta permasalahannya.	84	B	Sudah terampil dalam membaca isi teks surat tanggapan pribadi tentang perkembangan teknologi produksi, komunikasi, transportasi serta permasalahannya.
4	Matematika	80	B	Sudah Baik dalam menentukan satuan waktu, membuat grafik batang dan lingkaran, operasi hitung bilangan, menentukan sudut.	87	A	Sangat terampil dalam menerapkan satuan waktu, membaca grafik batang dan lingkaran, menerapkan operasi hitung bilangan dan menentukan sudutnya.

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
5	Ilmu Pengetahuan Alam	-	-	-	-	-	-
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	-	-	-	-	-	-
7	Seni Budaya dan Prakarya	88	A	Sangat baik dalam memahami cara mengolah bahan alam dan buatan untuk pembuatan prakarya serta memahami teknik berwaya.	83	B	Sudah terampil dalam menggambar dekoratif, membuat kolase, menyanyikan lagu wajib dan daerah.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	80	B	Sudah baik dalam memahami gerakan lokomotor, non lokomotor dan manipulatif (berlari, menangkap, melempar, menendang) dan permainan tradisional yang dimodifikasi.	85	B	Sudah terampil dalam memahami gerakan lokomotor, non lokomotor dan manipulatif (berlari, menangkap, melempar, menendang) dan permainan tradisional yang dimodifikasi.
9	Muatan Lokal						
	a. Bahasa Inggris	80	B	Sudah baik dalam mengetahui nama-nama hari menentukan waktu serta mengetahui nama-nama permainan dalam Bahasa Inggris	83	B	Sudah terampil dalam mengucapkan nama-nama hari, menentukan waktu serta mengetahui nama-nama permainan dalam Bahasa Inggris.
	b. Teknologi Informasi dan Komunikasi	78	B	Sudah baik dalam memahami cara menambahkan WordArt, Page Borders ClipArt, dan Shapes pada Microsoft Word 2007.	79	B	Sudah terampil dalam membuat gambar bangun datar menggunakan Shapes pada Microsoft Word 2007.
	c.						

C. Project Of Entrepreneur (POE)

Project	Understanding			Skill		
	Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
Membuat Aquarium mini.	86	A	Sangat mampu dalam memahami langkah-langkah membuat Aquarium mini.	88	A	Sangat terampil dalam membuat Aquarium mini

D. Ekstra Kurikuler

No	Kegiatan Ekstra Kurikuler	Predikat	Keterangan
1	English	B	-
2	Pramuka	A	-
3	-	-	-

E. Saran-saran

Jesica tingkatkan lagi prestasimu.

F. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	123 cm	125 cm
2	Berat Badan	23 kg	24 kg

G. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigi	Berlubang
4	Lainnya	-

H. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-

I. Ketidakhadiran

Sakit	:	3	Hari
Izin	:	1	Hari
Tanpa Keterangan	:	1	Hari

Keputusan :

Berdasarkan hasil yang dicapai pada semester 1 dan 2, peserta didik ditetapkan Naik ke kelas : IV (empat) Tinggal di kelas : _____

Pdang, 25 Juni 2016

Orang Tua / Wali

Guru Kelas



Rita Sri Endini, S.Pd
R04 362 175